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第2897回例会　2017年6月13日（火）  天候　晴 月間テーマ ロータリー親睦活動月間

■ロータリーソング　我等の生業
■司　会　五十嵐　正会長
■ビジター　函館ＲＣ　原一彰氏、小泉康祐氏、
坂本修康氏
■会長報告

■委員会報告
１、親睦活動委員会　6月27日(火)午後6時30分よ
り当ホテルにて、最終夜間例会を開催いたします。
■幹事報告
１、今年度の活動報告書を、6月30日(金)までに
事務局へFAXかメールにてご提出をお願い致しま
す。
２、他クラブ情報　21日(水)函館北ＲＣは夜間例
会、28日(水)函館北ＲＣは移動例会、29日(木)函
館ＲＣ、30日(金)函館五稜郭ＲＣは共に夜間例会
となります。

http://www.hakodate-east.org/

第２８98回
6月20日（火）

本日のプログラム

次週のプログラム 6月27日（火）

「理事・委員長退任挨拶」

「会長・幹事退任挨拶」

■親睦活動委員会委員長　佐藤真一会員

　例会47回の内、外部卓
話が22名にお願いし、無
事役目を終える事ができ
ました。ご協力ありがと
うございました。

■例会運営委員会委員長　國谷会員

「五十嵐・石畑丸」帰航記念夜間例会
於 ホテル函館ロイヤル

１、6月6日第5回クラブアッセンブリーが開催さ
れました。
２、6月9日第18回理事会報告
３、函館ＲＣ会長エ
レクト原一彰氏、小
泉康祐氏、坂本修康
氏がご挨拶に見えて
います。

広報委員会
　今年度の地区大会にお
いて、武部ガバナーより
地区現況報告の中で函館
東ＲＣのタイ車椅子事業
の報告があり賞賛されま
した。また、ガバナー月
信平成29年2月号で同事
業の掲載がありましたの
で、コピーし例会で会員
に配布し広報委員会活動
の一部としました。

雑誌委員会
　例会の時間を借りて「ロータリーの友」に掲載
されている、情報や話題の提供をしました。
　この「ロータリーの友」は会員にとっては、知
識や情報の宝庫でありますのでぜひ読んでいただ
きたいと思います。必ず自分にとって有意義な情
報が掲載されており、ロータリーの現況が瞬時に
理解できる情報誌でありますので、特に新会員の
方々は一読して下さい。

■広報・雑誌委員会委員長　　川会員

　2016年7月26日の出航
例会を皮切りに観月例会、
地区大会、クリスマス家
族例会、新年恒例会、観
桜会、まだ終わっており
ませんが、五十嵐・石畑
丸帰航例会と雨降りもあ
りましたが、ご参加、ご
協力ありがとうございま
した。
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■ニコニコボックス

市内他クラブ　プログラム

◆ テレフォンサービス　26-3170 ◆

6月21日㈬
6月22日㈭
6月23日㈮
6月26日㈪

函 館 北 ＲＣ
函　館　Ｒ　Ｃ
函館五稜郭ＲＣ
函館亀田ＲＣ

夜 間 例 会

卓 　 　 話

卓 　 　 話

卓 　 　 話

函館ロータリークラブ　地区大会へのご協力をよろ
しくお願い致します。
五十嵐正会長、石畑幹事　各理事、委員長の皆様、
本日はよろしくお願いします。
松山会員　お見舞いありがとうございました。
小野会員、宮崎徳三郎会員　月初めです。
五十嵐稔会員　結婚記念日のお花ありがとうご
ざいました。
■広告料
㈱エイワアルミ産業　松山会員
大森稲荷神社　小野会員

出席報告
・6月13日(火)会員45名中出席25名(免除2名)
・5月30日(火)（6/3 IMに移動）60.47％

湯川町1－17－22　電話 59－3556佐々木　毅　会員

野口観光マネジメント(株)

望楼NOGUCHI函館
松陰町18－36　電話 35－6235
佐藤　真一　会員

㈲不動産企画ウィル

　五十嵐正会長・石畑弘
樹幹事の1年間のクラブ
活動及びクラブの事業を
予定通り終えたところで
す。当委員会は、私の怠
慢からホームページの更
新が随時できずに本日ま
で来てしまいました。6
月末までには、後任の委
員長へ引渡しをスムーズ
に終えたいと思います。
　また、会報に関しては

副委員長の協力の下、全ての例会や事業に関する
情報を掲載し発行することができました。紙面を
借りてお礼申し上げます。
　データの記録保存に関しては、10年後、20年後
を見据えてしっかりと保存をし、次期委員会へ引
き継ぎたいと思います。

■クラブ会報・記録保存・IC委員会委員長　黒島会員

　1月17日に函館亀田Ｒ
Ｃの玉井清治氏(第2510
地区職業奉仕委員長)に
「The object of Rotary 
ロータリーの目的と綱領」
についての卓話と、4月
18日に株式会社布目に於
いて塩辛の工程のビデオ
と工場見学をして参りま
した。　　　

■職業奉仕委員会委員長　松山会員

　今年度のクラブテーマ
「広めよう、ロータリー
を前進のために」
会長方針の下、クラブの
前進を目指し、各委員会
の委員長と皆様と共に、
楽しく過させて頂きました。
　委員会の皆様は目標の
ため頑張られたと思いま
すし、この一年間会員の
皆様のご協力に心より感
謝申し上げます。

■クラブ奉仕委員会委員長　山谷会員

　2016年手続要覧には、各会員はその事業、専門
職務、または社会奉仕の種類にしたがって分類さ
れるものとするとあり、職業がなくとも本人の社
会奉仕活動の種類を示すものでもよいことになっ
た。ロータリーの特徴である会員の多様性を維持
するには、今後も職業分類をよりどころに会員構

成をしていく必要がある
と考えられる。
　今年度は会員にオープ
ンした6名に異議はなく、
新会員として迎えること
ができた。内訳は転勤に
よる異動2名(岩山明弘さ
ん、早野博之さん)、再
入会1名(吉田昇さん)、
新入会3名(三輪生治さん、
中川るり子さん、小川真
実さん)であった。これ
からの活躍を大いに期待
したい。

■職業分類・会員選考委員会委員長　戸嶋会員

　当初、60周年もありま
すので50名にしたいと計
画しておりましたが、何
名か入会され大丈夫かな
と思いましたが、出席の
ない会員が退会しました
ので結果、45名となりま
した。ご協力ありがとう
ございました。

■会員増強委員会委員長　田中会員


